

die friedliche Koexistenz zwischen verschiedenen gesellschaftlichen Systemen durchzusetzen.

Die ZANU (PF) unterstützt die Sache des palästinensischen Volkes und seiner Vertreterin, der PLO. Sie steht fest an der Seite der POLISARIO und verurteilt rückhaltlos Apartheid, Zionismus und die Unterstützung der USA für Savimbi in Angola und für die Contras in Nicaragua. Die Kollaboration zwischen Südafrika, Israel und der RNM erfüllt uns in unserer Region mit großer Sorge. Wir verurteilen sie voll und ganz und fordern die internationale Gemeinschaft auf, dasselbe zu tun. (Beifall.)

Die ZANU (PF) ist davon überzeugt, daß der XI. Parteitag der SED neue Ziele und Aufgaben für die Weiterentwicklung des Sozialismus in der DDR formulieren, die Solidarität mit der sozialistischen Weltgemeinschaft weiter stärken und die Sache des Friedens und der Abrüstung in der Welt weiter voranbringen wird.

Wir sind gewiß, daß das Volk der DDR unter der klugen und weitsichtigen Führung des Genossen Honecker und des Zentralkomitees der SED in der Lage sein wird, seine gesteckten Ziele und Aufgaben zu erfüllen.

Ich möchte nochmals im Namen des Ersten Sekretärs der ZANU (PF), Genossen Robert Mugabe, dem Generalsekretär der SED und dem Volk der DDR für ihre Gastfreundschaft danken und Ihnen noch größere Erfolge bei der Verwirklichung der bedeutsamen revolutionären Beschlüsse des XI. Parteitages wünschen.

Nieder mit dem Imperialismus!

Nieder mit den vom Imperialismus unterstützten Banden!

Es lebe der Weltsozialismus!

Es lebe die Einheit und Solidarität zwischen der ZANU (PF) und der SED! (Anhaltender, starker Beifall.)

IGNACIO GALLEGO, *Generalsekretär der Kommunistischen Partei der Völker Spaniens*: Liebe Genossen der SED! Zu eurem XI. Parteitag übermittelt euch die Delegation der KPVS brüderliche Grüße und herzliche Gefühle der Sympathie und Solidarität unseres Zentralkomitees und aller Mitglieder unserer Partei. Gerade in diesem Jahr, in dem sich die Kommunisten und die demokratischen Kräfte Spaniens darauf vorbereiten, den 50. Jahrestag des Sieges der Volksfront und des Beginns des Volkskrieges gegen den faschistischen Putsch von General Franco zu begehen, möchten wir erneut an die heldenhafte und großzügige Hilfe erinnern, die die deutschen Kommunisten und Antifaschisten unserem Volk in jenen dramatischen Augenblicken leisteten. Das spanische Volk wird das internationalistische Bei spiel-solcher Männer wie Ernst Thälmann, Hans Beimler, Heinz Hoffmann und vieler anderer niemals vergessen. (Beifall.)

Der vom Genossen Erich Honecker erstattete Rechenschaftsbericht bringt für uns.